
       7.11.24 

 

Protokoll der Elternbeiratssitzung am 4.11.24 

 

Beginn: 19:00 Uhr  

Ende:    21:15 Uhr                                               Raum: 320/321 

 
anwesende Mitglieder: 
Elternbeiratsvorsitz: Bettina Nolte, Murat Karakullukçu 
Schriftführer: Sabine Ritter  
Elternvertreter*innen: siehe Anwesenheitsliste 
 
anwesende Gäste: 
Freundeskreis: Alexander Wittmann 
Schulleitungsteam: Alexander Wüst, Patrick Kaminski 
SMV-Team: Philip Weiß, Caroline Sitzmann, Franziska Nolte 
Sonstige Gäste: Andreas Neuschäfer 
 
Tagesordnung: 

1. Begrüßung (EB-Vorsitz) 

2. Informationen zum StuBe-IA und StuBe-OT (Herr Neuschäfer) 

3. Informationen des Schulleiters (Herr Wüst) 

4. Fragerunde an den Schulleiter  

5. Informationen des Freundeskreises (Frau Dutoit, Herr Wittmann) 

6. Informationen der SMV 

7. Wahl des Elternbeiratsvorsitzes und der Stellvertretung 

8. Wahl der Teilnehmer*innen an der Schulkonferenz 

9. Verschiedenes  

 

Begrüßung 

Bettina Nolte eröffnet die Sitzung und begrüßt die Gäste. 
Sie bedankt sich bei allen Elternvertreter*innen für ihr Engagement. 
 
Informationen zum StuBe-IA und StuBe-OT 
Herr Neuschäfer stellt seine bisherigen Aufgaben vor. 
a) Orga des Studienberufsinfoabend (2 jährig) 
b) Ehemaligen Treffen (findet im Herbst statt, bestehend aus ehemaligen Schülern und Lehrer; 
Kerwesamstags 
c) Pflege des Ehemaligen Verteilers 
d) Orga Orientierungstest (Studienorientierungstest) 
Nach 18 Jahren gibt Herr Neuschäfer das Ehrenamt ab. Es existiert momentan ein Team. Es wird ein 
Nachfolger*in ab dem nächsten Schuljahr gesucht. Es wäre schön, wenn bis in 14 Tagen eine 
Nachfolge gefunden wird. Es können sich auch gerne mehrere Personen melden und sich die 
Aufgaben teilen. 
Danke an Herr Neuschäfer 
 
Information des Schulleiters ; Fragerunde an den Schulleiter 
Das Wort geht an Herr Wüst und Frau Nolte 
Im Überblick geht es um 
a) Busverbindungen 



b) Versorgung der JS1 mit Tabletts 
c) Umzug der Pestalozzischule 
d) G9 (Raumproblematik) 
 
Herr Wüst berichtet: 
Es war ein guter Start ins neue Schuljahr, es gibt eine gute Lehrerversorgung. Es gibt 4 neue 
Kollegen. Momentan ist ein hoher Krankenstand, daher verzögern sich manche geplanten Dinge.  
Es gibt eine neue Stellvertretung der Schulleitung Frau Berg 
Die Coronaauffangsprogramme „Lernen mit Rückenwind“ laufen Ende des Jahres aus. Es gibt andere 
Programme z. B. Mein mutiger Weg 
Die Bistroküche ist jetzt in Gemeindeverantwortung. Es wird auch für andere Schulen gekocht, 
deshalb gibt es neue Hygieneregeln. Leider ist die Bistroküche nicht mehr für den Winterbazar 
nutzbar. Man kann die Küche der Werkrealschule mitnutzen. 
G9, momentan gibt es keine offiziellen Infos (nur aus der Presse). Künftige 5er werden als G9 
gemeldet. Herr Wüst weiß noch nichts genaues. Zitat: Wir machen das Beste draus. 
Noch Fragen- Nein 
 
Das Wort geht an Herr Kaminski (Präsentation am Fernseher)  
Vorstellung Ipad Klasse, Anmeldung über Schule@BW, Logindaten gibt es beim Klassenlehrer.  
Support über das Sekretariat ; Schilfs (Schulinternelehrerfortbildung) 
Frage – Datensicherung?  
Es gibt noch keine Datenschutzkonforme Lösung. Empfehlung wäre eine externe Festplatte 
Frau Nolte nimmt das zur nächsten Besprechung am 14.11 mit. 
Thema Endgeräte; Umgang mit privaten Endgeräten, Ausstattung der JS1 24/25 mit IPads 
Murat Karakullukçu unterstützt hier gerne weiter. 
Frage an Herr Kaminski- Wie ist der Rücklauf? Grundapps laufen gut, Start war gut, keine 
Beschwerden 
 
Herr Wüst berichtet, ab diesem Jahr sollen ab Klasse 10 die Fehltage im Zeugnis stehen 
(Endschuldigte und unentschuldigte). Nicht im Abiturzeugnis oder Abgangszeugnis. 
Diskussion: begründete Ausnahmefälle mit der Schulleitung/Tutor besprechen., Sonderregel  z. B. bei 
chronisch kranken. Infoblatt an die Eltern wäre besser, Eltern/Lehrer Gespräch anstreben. Nachteile 
bei Bewerbung z.B. für ein duales Studium. 
Einwand Frau Nolte: Warum? Muss das nicht durch die Schulkonferenz? 
Klassenbücher sind jetzt digital, daher weiß man mit einem Klick die Fehltage 
Nachtrag: Die GLK hat sich für die Variante eines separaten Blattes mit Auflistung der Fehlzeiten als 
Beilage zum Zeugnis entschieden (6.11.24) 
 
Hofdienst wurde eingeführt Klasse 5-9 sammelt Müll und Papier ein 
 
Renovierung leider noch nicht abgeschlossen 
neues Projekt –Umbau der BK-Räume 
in der 1.Dezember Woche gibt es eine Umfrage (Lehrzufriedenheit) 
Noch Fragen? - Danke an Herr Wüst und Herr Kaminski 
Herr Wüst und Herr Kaminski verlassen die Sitzung.  
 
Information des Freundeskreises  
Das Wort geht an Herr Alexander Wittmann (Freundeskreis) 
Kennenlernfest ist gut angekommen (viele Neuanmeldungen) 
Kerwe Sandhausen – Danke an den Jahrgang, guter Umsatz, tolle Leistung 
nächste Events: Abiball, auch der Waffelverkauf geht weiter 
Neuwahlen im März 2025 (Finanzvorstand Ingo hört auf ), Freundeskreis bittet um mehr Teilnahme 
bei der Mitgliederversammlung 
Festhalle wird umgebaut, ab diesem Jahrgang kann die Abiturfeier nicht mehr dort stattfinden. 
Austragungsort wird die Schule selbst sein. Es gibt im Dezember einen Elternabend Thema 
Abiturfeierplanung. 
Noch Fragen? -  Nein Danke Herr Wittmann. 
  



 

Informationen aus der SMV 

Das Wort geht an Philip Weiß (SM-Vertreter) 

Er bedankt sich für die gute Zusammenarbeit und Kommunikation mit dem Elternbeirat. 
Halloween-Party ist gut gelaufen 
Zuteilung für den Winterbazar wurde abgegeben. 
Dieses Jahr wird es ein Komitee geben, welches den schönsten Stand wählt. Zusammensetzung des 
Komitees: Schulleitung, Lehrer, SMV, Elternbeirat und Freundeskreis 
Die Schultextilien sind bestellt und sind bis zum Winterbazar da. 
 
Danke an Philipp 
 
Wahl des Elternbeiratzsvorsitzes und der Stellvertretung 
Wahlvorstand Murat Karakullukçu 
Frau Nolte dankt Herrn Karakullukçu für die gute Zusammenarbeit als ihre Stellvertretung in den 
letzten 2 Jahren  - Blumengruß 
Wahl EB Vorsitz und Vertretung 
 
Bettina Nolte wird einstimmig gewählt – Wahl angenommen 
Stellvertretung (Melanie Klemm – per Mail vorgestellt – 
einstimmig gewählt – Wahl per Mail angenommen (5.11.24) s. Anhang im Originalprotokoll 
Wahl des der Teilnehmer*innen an der Schulkonferenz 
Wahlvorstand Murat Karakullukçu. 
Wahlhelfer Philip Weiß, Franziska Nolte, Caroline Sitzmann 
 
1.Wahlgang 3 Stimmen – 2.Wahlgang 2 Stimmen 
 
-Thilo Keller (direkt) 31 Stimmen – in Abwesenheit gewählt- Wahl per Mail angenommen (5.11.24) s. 
Anhang im Originalprotokoll  
-Stefanie Treder (direkt) 29 Stimmen (2. Wahlgang 31 Stimmen) 
-Arno Maier (direkt) 29 Stimmen (2. Wahlgang 33 Stimmen) 
-Michael Weiß (Stellvertreter) 29 Stimmen (2. Wahlgang 26 Stimmen) 
-Dina Nicolorich (Stellvertreterin) 8 Stimmen 
-Silke Bossert (Stellvertreterin) 14 Stimmen 
alle haben die Wahl angenommen. 
Danke an den Wahlvorstand. Danke an die Wahlhelfer*innen 
 
Verschiedenes 
Busverbindungen sind verbesserungsfähig. Änderungswünsche wurden an die Gemeinde 
weitergeleitet. Elternbeirat hat Brief an die VRN geschrieben. Frau Nolte fasst nochmal alles per Email 
zusammen. 
Verkehrssituation weiterhin gefährlich Idee mal Ordnungsamt mit einbeziehen, Frau Nolte bespricht 
die Idee mit Frau Scheffczyk von der Gemeinde und Herrn Wüst. 
Eltern sollen die Kinder aufmerksam machen – Licht am Fahrrad einschalten! Verkehrssicherheit 
die Pestalozzischule zieht 2025/2026 in ein Container Systemmodul. Das FEG hätte gerne noch 4 
Räume für FEG /SMV, Oberstufe.... 
Bitte Werbung für Girls and Boys Day machen -gute Erfahrung für Schüler (ist am 03.04.2024) 
SMV Raum – Michael Weiß bittet um Klärung des jetzigen nicht tragbaren Zustands. Nolte bespricht 
mit Schulleitung. Problem ist seit langem bekannt. 
 

Frau Nolte dankt den Vertreter*innen der JS2 für ihre teilweise langjährige Mitarbeit im Elternbeirat. 

Danke an: Heike Fetzer, Alexandra Hege, Thilo Keller, Simone Kretz, Karin Stangl, Martin Stiemerling, 

Michael Weiß 

 

Finanzelle Ausgaben Elternbeirat (Ergänzung zur Sitzung) 

- Es gab im Jahr 2023/2024 bis jetzt keine Ausgaben des Elternbeirates 

 

Gezeichnet: Sabine Ritter  (Schriftführerin) 

                    Bettina Nolte (Elternbeiratsvorsitzende)  

https://www.bing.com/search?q=Pestalozzischule&FORM=AWRE


Anwesenheitsliste Elternbeiratssitzung vom 4.11.24 

(Originalliste mit Unterschriften liegt vor) 

 

Elternbeiratsvorsitz 

Bettina Nolte 

Murat Karakullukçu 

Elternvertreter*innen 

5a 

Yvonne Sander 

Alexandra Erb-Niemtschak 

5b 

Viktoria Kandziora 

Katharina Hinz 

5c 

Benedikt Bühler 

Janine Hennings 

5d 

Dinah Bätz 

5e 

Julia Irmscher 

Patricia Wittmann 

6a 

Nadine Geiger 

Kerstin Mekdarasouk 

6b 

Stefanie Wild 

6c 

Valentina Scheffner 

Simone Bühler 

6e 

Ansgar Brandhorst 

6f 

Stefanie Treder 

7a 

Eduard Ihli 

7b 

Betül Soyupak 

Stephanie Strathoff-Fischer 

7c 

Martina Spickermann 

Andrea Eigl 

7e 

Valentina Weht 

8b 

Siegward Brunner 

Birgit Kreher 

8c 

Arno Maier 

8d 

Anja Hahn 

Tina Rensch 

8e 

Patricia Kuhn 

Martina Dunkel 

9b 

Sabine Ritter 

Kati Schmitt 

10a 

Andreas Basler 

Silke Wittmann 

10b 

Silke Bossert 

Dina Nicolorich 

10c  

Thorsten Prinz 

  



JS1 

Pauline Schlenker 

Sylvia Zimmermann 

Anke Moser 

Margareta Goßlau 

George Can 

Petra Ernst 

JS2 

Michael Weiß 

Karin Luiza Stangl 

Heike Fetzer 

Alexandra Hege  

Schulleitungsteam 

Alexander Wüst 

Patrick Kaminski 

Freundeskreis 

Alexander Wittmann 

Gäste 

Andreas Neuschäfer 

Vertreter*innen der SMV 

Philip Weiß 

Franziska Nolte 

Caroline Sitzmann 

 


